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〔提案事項〕 

 

 災害時の情報収集に Wi-Fi 環境の整備は欠かせないものと考える。避難所への Wi-Fi 環境の

整備は優先順位から見合わせていることは理解できるが、今後、公民館の新築時などは導入を

検討してほしい。 

また、要望が多いときいている市民図書館への設置など、国際交流都市を目指すにあたり公

衆 Wi-Fi の整備を検討してほしい。 

 

〔現況等〕 

 

 公共施設等では市が直接公衆 Wi-Fi の整備を行った経緯は無いが、伊万里駅ビルと市民セン

ターには清涼飲料水の自動販売機に Wi-Fi 機能がついたものが設置されている。 

また、観光地である大川内山には伊万里ケーブルテレビジョン株式会社により、公衆 Wi-Fi

が設置されている。 

 

〔政策提案を受けての対策〕 

 

 災害時の避難所での利用、コミュニティ施設での利用、インバウンドも含めた観光客の利用

などニーズの高まりは感じている。一方、青少年への有害情報やゲーム等へのアクセスの助長

や、犯罪のインフラとして不正利用されることなどの懸念もある。 

これらを踏まえた最善の方法により公衆 Wi-Fi 整備を進めるという方向性のもと、市民セン

ターの自動販売機や大川内山の伊万里ケーブルテレビジョンの事例など、民間による導入手法

も含め、市全体をとらえた整備方針・計画を作成し整備を進める。 

 

〔対応状況・令和２年６月３０日現在 完了〕 

 

 令和２年度事業として、各コミュニティセンター等への Wi-Fi 設置を行った。 

 令和２年６月より運用を開始した。 

 

 

 

 

 


